



NOMBRE DE LA ALUMNA: ELIZABETH SANTIZ MÉNDEZ

TIPO DE TRABAJO: ENSAYO.

NOMBRE DEL TEMA: EL PROBLEMA

NOMBRE DE LA MATERIA: TALLER DE ELABORACION DE TESIS

NOMBRE DEL DOCENTE: YANETH FABIOLA SOLORZANO PENAGOS

NOMBRE DE LA MAESTRÍA: EDUCACIÓN CON FORMACIÓN EN COMPETENCIAS PROFESIONALES.

CUARTO CUATRIMESTRE: SEPTIEMBRE – DICIEMBRE

EL PROBLEMA

En este trabajo se presentaran las características que tiene que estar presente en una tesis con el fin de obtención de un título ya sea de una profesión nivel licenciatura o maestría, cada uno de los apartados de la realización de una tesis son importantes, ya que se usan diferentes pasos.

Lo principal de empezar la realización de la tesis es seleccionar el tema de investigación de acuerdo a lo que el pasante desee trabajar, uno de los pasos es el objeto del estudio donde se indica lo que queremos saber qué es lo que uno quiere obtener del problema seleccionado o sea el motivo de haber seleccionado el tema de su tesis.

En el caso de la formulación de las pregunta de lo que quiere uno saber del tema debe de ser preguntas en concreto donde el investigador se le facilite llegar a su resultado positivo.

Tenemos el otro pasos que es el planteamiento del problema el plantear el problema es necesario bajo el tema de investigación científica ya que nos sirve para conocer bien el tema seleccionado, para formular las preguntas, para poder realizar nuestro objetivo sobre el tema seleccionado, depende el tema de elección se determina el planteamiento de manera cualitativa o cuantitativa, ya que el conocimiento del tema a investigar puede que se utilicen los dos tipos sobre todo con respecto a algunos temas de investigación científica basada en la educación de los niños y jóvenes de diferentes niveles de educación.

Otro de los pasos es la justificación, donde se debe defender bajo argumento por que se realiza dicha investigación del tema seleccionado cual es la importancia de ese tema que se eligió porque es necesario llevar acabo ese estudio y que beneficios podemos obtener en dicha investigación.

La justificación nos sirve para conocer más sobre el tema que vamos a defender bajo el punto de vista de otros involucrados en la tesis.

Tenemos la hipótesis que es para darle una posible solución al problema para que sea comprobado más adelante durante la investigación, recolectando información para así hacer el estudio y comprobar si la hipótesis es verdadera o se hace nula. Existen varios tipos de hipótesis dependiendo a las posibles soluciones de acuerdo al tema que se indica, estas

hipótesis son las siguientes, como descriptiva, correlacionales, de diferencias de grupos y causales, estas se trabajan dependiendo del tema que se eligió para el estudio.

Las variables son características o propiedades que pueden ser medidos y así poder tener diferentes valores en una investigación sobre todo al analizar los resultados obtenidos. Existen varios tipos de variables dependiendo del tema de estudio, como la nominal que no expresa valores, la ordinal que se expresa utilizando números, la intervalar también esta utiliza números para expresar los resultados y la de razón.

Los objetivos en la investigación es de suma importancia ya que a hi se define a lo que quiere uno llegar sobre el tema elegido en donde ponemos a lo que uno quiere obtener al hacer la investigación tener en claro que es lo que estamos buscando, debe de haber objetivo general y específicos. Donde el general como su nombre lo indica es de manera general donde se indica lo que se quiere obtener en el estudio. Cuál es la meta a seguir.

Y los específicos son pasos que se definen para seguir la meta de acuerdo al objetivo general que estos objetivos específicos pueden ser varios dependiendo de lo que se está planteado en el objetivo general.

Tenemos la delimitación del estudio que no es más que limitar o definir el lugar donde se va hacer el estudio y en cuanto tiempo se debe realizar y a qué tipo de población va dirigido.

Como conclusión vemos que para el estudio basado en problemas es necesario seguir estos pasos para llegar a un resultado positivo, usan principalmente los métodos de investigación dependiendo del tema que se eligió para la elaboración de la tesis. Cada paso es importante ya que nos ayuda a llegar a nuestra meta de acuerdo a nuestro objetivo.

Fuente: Obtenida de la antología.